
総務委員会報告書 委員長　　有馬　裕

第１回　７月３日

各委員自己紹介

PTA非加入問題について

未加入者調査

第２回　８月２９日

第３回　１１月２９日 PTA加入率に関するアンケート調査結果

九高P連報告

PTA非加入問題について

第４回　２月６日

九高P連報告

PTA非加入問題について

次年度への引継ぎについて

・陳情の内容を掘り下げる検討

・PTA非加入問題
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協　　　議　　　題 趣　旨　説　明　等 処　　　　　　　理

教育環境格差についてOA機
器等の公費負担についての
調査、協議

教育環境格差についてOA機器等
の公費負担についての調査、協
議

・県P連の予算、組織体制の現状把
握と改善点の有無と改善事項の提言

趣　　　旨　　　等事　　　　　　　項 趣　旨　・　内　容 協　　　議　　　題

備  　考（ 調査等資料名 ）

・PTA非加入状況の現状確認
・前年度要望引継ぎ確認

台風のため中止

・アンケート調査結果を踏まえたPTA非加入問
題について検討

・アンケート調査結果を踏まえたPTA非加入問
題について検討
・九州内の他県では、県連から単位PTAの脱退
が対応課題となっている。

・PTA非加入問題に対しての意見交換
・本年度はPTA非加入問題・未加入者調査を
中心に議論する。現状把握のためアンケー
ト調査を実施する。

・現状、PTA加入率は各地区においてほぼ90％
後半の高い水準にある。100％でない学校につ
いても、非加入者が存在するそれなりの事情
があることが推測される。

・PTA非加入問題については、アンケート調査
結果を踏まえ、委員会での検討は終了する。
引続き九州PTA連合会総務委員会からの情報提
供を受けつつ、必要に応じて検討を実施す
る。
・OA機器の公費負担については、九P連で調査
検討を行っているのでその状況を見守る。

・ 単位PTAの脱退問題も生じうるので、組織
体制について今のうちから改善点などを
把握すると良いのではないか。

・ 重点課題など必要に応じてアンケートを
実施するとよいのではないか。

・ 九P連からの情報提供を受けつつ必要に応
じて議論を進める。


